

教育委員会 6月報告

令和5年7月3日

木曾岬町青少年育成町民会議総会

令和5年5月30日(火)ふるさと創生ホールにて、令和5年度木曾岬町青少年育成町民会議総会が開催された。総会では議事に先立って、中学生による人権作文の発表が行われたほか、町内で倒れて怪我をされていた方を助けようと行動した小学生と、水路に落ちて上がってこれなくなっていた方を助けようと行動した中学生に対して善行表彰が行われた。

その後、昨年度の事業報告及び決算報告と今年度の役員案、事業計画案及び予算案が提案され承認された。青少年育成町民会議では、次世代を担う青少年が心身ともに健全に育っていける環境を整えるため、今年度も様々な取組を行っていく予定である。



中学2年生 職場体験学習

令和5年5月31日(水)～6月2日(金)の3日間、中学2年生が町内外17事業所に分かれて職場体験学習を行った。残念ながら、6月2日は大雨のため午前中だけの体験となったが、生徒たちは一生懸命取り組む姿が見られた。「働くとはどういうことか」、「将来の夢に向かって今すべきことは何か」など、社会人の先輩としてお話いただく事業所も多く、生徒たちにとってとても有意義な学びとなった。



中学3年生 修学旅行

令和5年6月5日(月)から7日(水)の3日間、広島・関西方面への修学旅行が実施された。1日目は、原爆資料館で学習を行うと共に、平和祈念公園で反戦と平和維持のため協力していくことを誓い、平和の願いを込めて千羽鶴を捧げた。2日目は、国宝姫路城を見学し、神戸の人と未来防災センターでは、阪神・淡路大震災の記録から防災について学習した。そして3日目は、大阪市のユニバーサル・スタジオ・ジャパンで仲間との楽しいひと時を過ごした。現地では、貴重な体験や学習、思い出づくりができ、大変有意義な3日間であった。



小・中学校で水泳の授業開始

令和5年6月8日(木)に中学校で、6月13日(火)に小学校で水泳の授業が始まった。授業の開始にあたり、今年度は中学校のプールサイドマットの更新と、小学校のプールシャワーの修繕を行い、子どもたちが快適に授業を受けられるよう整備を行った。写真は小学校のプール開きの様子で、当日は天候にも恵まれ、子どもたちの賑やかな歓声がプールに響き渡った。



第24回 インターナショナルデー 開催

令和5年6月10日(土)に小学校で「インターナショナルデー」を開催した。当日は、2学年ずつ体育館に集まり、国際交流学習を行った。今年度は、ベトナム、インドネシア、スリランカ出身の方をゲストティーチャーとして招待し、事前に各学年でゲストティーチャーの出身国について調べ、その国の遊びや文化、生活の様子を教えていただいたり、一緒に歌を歌ったりして交流を行った。子どもたちは、世界にはさまざまな国があること、そこには日本と違う文化があり、それぞれ尊重されるべき生活スタイルがあることなどを学び、貴重な学習経験となった。



ホリデー教室「KISOSAKI ENGLISH TOUR」開催

令和5年6月12日(月) 小学校の土曜授業の代休日を利用して、小学生35名が参加した社会見学バスツアーを開催した。町ALTのロブ先生にも参加いただき、英語に触れ、英語でのコミュニケーションを楽しみながら各所を見学した。鈴鹿市の「AGF鈴鹿工場」では、製造ラインの見学や、映像を交えながら商品がつくられる様子の説明を聞き、商品の試飲も行った。普段は見ることができない工場見学ができ、貴重な体験になった。続く菟野町の「三重県民の森」では、ロブ先生と英語で会話をしながら、工作体験を行った。当日は、あいにくの雨模様であったが、子どもたちにとって大変有意義な経験となった。



中学1年生 木祖村交流学習

令和5年6月15日(木)～16日(金)の2日間、中学1年生が長野県木祖村を訪問し交流学習を行った。中学校では、令和元年から木祖村交流学習をスタートし、新型コロナウイルス感染症の影響で途中2度ほど見送られたが、今回で3度目の実施となった。初日は雨の中、木祖村の名所味噌川ダムの見学や、標高1,200m以上の天然林である水木沢の散策を行った。夜には雨が弱まり、夕食のカレーづくりやキャンプファイヤーをすることができた。2日目は木祖中学校に訪問し、事前に調べた互いのまちの様子を紹介し合った。木祖中学校とは今後も交流を続け、互いの郷土理解を深めていきたいと考えている。



町議会議員による給食試食会の実施

令和5年6月15日(木)に小学校において、行政視察の一環で給食試食会が実施された。当日は、学校栄養職員と給食センター管理栄養士から本町学校給食の概要説明と、献立の説明を受けた後、町議会議員と町三役が給食の試食を行った。



小学3年生 役場見学学習

令和5年6月16日(金)に3年生の児童が、社会科の学習の一環で公共施設の仕組みや役割について理解を深めるため、役場見学を行った。見学当日は、総務政策課の職員の案内で、議場や図書館、町民ホール、役場の各課をまわり、物見の塔から町を一望した。子どもたちは、一生懸命メモを取りながら説明に耳を傾けていた。子どもたちにとって、役場の仕組みを知ること、自分たちの町について興味関心を持つことができる良い機会となった。



小学6年生 奈良へ社会見学

令和5年6月20日(火)に6年生の児童が、社会科で歴史の理解を深めるために、奈良県の法隆寺、奈良公園、東大寺をめぐる社会見学を行った。今回の社会見学は、歴史学習に加えて、11月に予定している修学旅行の練習も兼ねており、自分で考えて行動し、集団行動の在り方や公衆道徳を身につけることも目的として実施した。当日は、天候にも恵まれ、子どもたちはしっかりと学び、行動することができた。



木曾岬音頭・小唄保存会による小学校への踊りの指導

令和5年6月23日(金)に小学校で、木曾岬音頭・小唄保存会による子どもたちへの踊りの指導が行われた。この取り組みは、郷土学習の一環で、町の伝統文化の継承をねらいとして毎年実施しており、当日は小学2年生へ指導していただいた。最初は見よう見まねで踊っていた子どもたちも、練習を重ねるうちにだんだん上手になっていった。練習の成果は、8月5日(土)の「やろまい夏まつり」の他、9月30日(土)の小学校の運動会でも披露される予定である。



体育協会主催「第58回町内卓球大会」が開催！！

令和5年6月25日(日)、町体育館を会場に「第58回町内卓球大会」を開催した。今大会には、町内外から29名の参加者があり、中学生を含めた一般の部は3人1組で8つのグループに分かれて予選リーグを戦い、その後決勝トーナメントを行った。また、女子の部と小学生の部は3名による総当たり戦により優勝を争った。各部門の結果については以下のとおり。(敬称略)



	優勝	準優勝	第3位
一般の部	岡田 理志	岡田 天志	田村 歩夢
女子の部	清水 圭子		
小学生の部	北野 亜紗実		

令和5年度 木曾岬町合同研修会

令和5年6月28日(水)に、木曾岬小学校にて木曾岬町合同研修会を実施した。この研修会は、小・中学校の教職員が授業提案を通して職員の力量を高めることを目的に毎年行っており、今年度は小学4年算数科の授業提案と事後研修会を実施した。提案授業では、一人一台のタブレット端末をすすんで活用し、自分の考えを整理し全体で共有し合う授業が展開されていた。事後研修会では、園小中学校の先生方による熱心な討議が行われ、大変有意義なものとなった。

【4年算数科授業】



【事後研修会】

